

Turba causa destrozos en instalaciones del Ministerio de Gobernación

Escrito por Redaccion

Sábado, 20 de Octubre de 2012 04:12 - Actualizado Jueves, 25 de Octubre de 2012 04:16



Durante la marcha que conmemora la Revolución del 1944 una turba hizo destrozos frente a las instalaciones del Ministerio de Gobernación.

La marcha transcurría pacíficamente, hasta que a las 11 horas un grupo de infiltrados que se autodenominó Anarquía comenzó a lanzar botellas, piedras y zapatos con pintura a la fachada del Ministerio de Gobernación así como al jardín, los ventanales y todo lo que encontraban a su paso

Las fuerzas de seguridad lograron restablecer la calma, y el grupo de manifestantes se disolvió entre los participantes de la marcha. No se reportaron detenidos por los disturbios. El ministro de Gobernación, Mauricio López, calificó de lamentable lo que sucedió y dijo que no caerán en provocaciones por parte de malos ciudadanos. "No es esa la forma de hacer las cosas", declaró el funcionario.